

# Protokoll der außerordentlichen Fachschaftsversammlung Shaolin

## Kempo vom 27.06.2010

### **1. Begrüßung der Mitglieder**

Beginn der Versammlung und Begrüßung durch Michael Mende um 11.05Uhr

### **2. Feststellung der stimmberechtigten Danträger**

9 Vereine und insgesamt 48 Stimmen

### **3. Genehmigung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt

### **4. Genehmigung des Protokolls der letzten Danträgerversammlung**

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

### **5. Berichte des Vorstands und des Lehrausschusses**

- Alle bisherigen 5 Lehrgänge haben unter sehr guter Beteiligung stattgefunden.
- Die erste Danprüfung dieses Jahr haben alle 8 Prüflinge bestanden
- Aufgrund der großen Nachfrage soll dieses Jahr noch ein SV Lehrgang stattfinden. evt an dem Termin der als Lehrgang für Schülergrade ausgezeichnet ist, da dieser bisher aufgrund mangelnder Nachfrage nie zustande kam

### **6. Abstimmung über die Inhalte der Prüfungsordnung zum 5.Dan**

Die einzelnen Vorschläge wurden kurz vorgelesen (jeder Verein hat diese per E-Mail bekommen) , danach die vorgeschlagenen Formen per DVD gezeigt.

1. Abstimmung: Wer ist dafür eine neue feste Form ins Programm aufzunehmen?

12 Stimmen dagegen, 36 Stimmen dafür.  
Es wird eine neue Form aufgenommen

2. Abstimmung: Welche Form soll aufgenommen werden?

2a: Die kleine und große Drachenform als eine Form?

21 Stimmen dafür.

2b: Die Stockform ?

0 Stimmen dafür.

2c: Die Zhan – Fa – Kuen ?

20 Stimmen dafür

2d: Die Shaolin Form?

7 Stimmen dafür

Es wird dann noch einmal abgestimmt zwischen der Drachenform und der Zhan – Fa – Kuen, wobei 28 Stimmen für die Drachenform , sowie 20 Stimmen für die Zhan – Fa – Kuen stimmen.

**Damit ist die Drachenform im Prüfungsprogramm zum 5. Dan aufgenommen.**

3. Abstimmung: Soll neben der Kata noch etwas anderes ins Programm aufgenommen werden?

21 Stimmen dafür, 25 Stimmen dagegen, 2 Enthaltungen

**Damit wird sonst nichts anderes ins Prüfungsprogramm aufgenommen**

## 7. Antrag des Lehrausschusses : Aufteilung der Blockformen 2 pro Dan

4 Stimmen dagegen , 43 Stimmen dafür , 1 Enthaltung

Die Blockformen werden so aufgeteilt, dass vom 1.Dan bis zum 5. Dan immer jeweils 2 Blockformen dazu kommen

## 8. Sonstiges

### 8.1 Soll die SV ebenfalls neu geordnet werden?

27 Stimmen dagegen, 21 Stimmen dafür

Die SV bleibt wie sie ist.

### 8.2 Ab wann wird der 5.Dan geprüft?

Ab dem 01.06.2011? 43 Stimmen dafür , 5 Stimmen dagegen

Der 5. Dan wird ab dem 1.06.2011 geprüft.

### 8.3. Marcel fragt ob bei Kyu – Prüfungen Urkunden vom Verband genommen werden müssen , oder auch eigene hergestellt werden dürfen.

In der Verfahrensordnung steht, dass die Vereine die Verbandsurkunden benutzen können, es aber nicht müssen.

Die Urkunden der Dangrade sind vom Verband vorgeschrieben.

### 8.4. Marcel fragt, ob es die Zulassung eines Schülers zur Danprüfung behindert, wenn einmal zwischen einer Kyu – Prüfung der 6 Monate Abstand nicht auf die Woche genau eingehalten wurde.

Die Verfahrensordnung schreibt vor, dass zwischen dem Weißgurt und der ersten Dan – Prüfung mindestens 4 Jahre liegen müssen.

Dieser Abstand muss genau eingehalten werden, ebenso die einjährige Wartezeit vom 1. Kyu zum 1. Dan.

Fehlen zwischen den dazwischen liegenden Kyuprüfungen mal ein paar Wochen, ist das nicht so schlimm, dies gleicht sich in der Regel ja wieder aus, sollte jedoch wenn möglich vermieden werden.

#### a. Werner Gret hat 2 Schüler die aus dringenden privaten Gründen (siehe Anfrage an den Lehrausschuss) 2 Lehrgänge nicht besuchen konnten und trotzdem an der Danprüfung im Dezember teilnehmen wollen. Das sei psychologisch notwendig. Sie bekommen dann die Urkunde wenn sie die Lehrgänge nachgereicht haben.

(Weitere Begründung s.Anfrage Lehrausschuß )

Er fragt nun, ob sie teilnehmen dürfen.

Detlef Tomasik: Das sollte der Lehrausschuß diskutieren

Joachim Hölscher: Ist eine Ausnahme und in diesen besonderen Fällen sollte man die Erlaubnis geben.

Die Mehrheit schließt sich dieser Meinung an.

D.h: sie dürfen an der Prüfung teilnehmen.

Peter Scholz möchte, dass die Sitzung in Zukunft wieder um 10.00Uhr beginnt.

Die Homepage des Verbandes sollte mal wieder aktualisiert werden.

Michael Mende schließt die Sitzung um 13.30Uhr